
◇日時 10月22日 10月23日 10月25日 10月26日

◇場所 荒踊の館 福祉ｾﾝﾀｰ
桑野内生活改善ｾﾝ

ﾀｰ
鞍岡地区多目的交

流施設

◇対象地区 1区 2区～５区 ６区～8区 ９区～14区

◇参加者 23名 9名 37名 25名

合計　94名

◇進行 〔佐藤成志〕

◇挨拶 〔22日～25日　小笠まゆみ、26日　白瀧徹哉〕

◇資料説明

◎ 議会構成 P1  〔佐藤成志〕

◎ 年間活動状況 P2　〔甲斐政國〕

P3～13 〔22日・25日　綾　健一、23日・26日　秋本良一〕

◎九州中央道について 資料なし〔副議長　白瀧徹哉〕

◎基本条例評価結果 P14 〔甲斐松男〕

◎議員報酬について P15〔22日～25日　小笠まゆみ、26日　白瀧徹哉〕

◇意見交換

班 10月22日 10月23日 10月25日 10月26日

1
秋本良一
佐藤成志

白瀧徹哉
綾　健一
甲斐政國

秋本良一
佐藤成志

秋本良一
佐藤成志

2
綾　健一
甲斐政國

甲斐松男
秋本良一
佐藤成志

綾　健一
甲斐政國

綾　健一
甲斐政國

3
白瀧徹哉
甲斐松男

白瀧徹哉
甲斐松男

白瀧徹哉
甲斐松男

4
小笠まゆみ
奥村和平

小笠まゆみ
奥村和平

平成３０年度　五ヶ瀬町議会報告会結果報告



№ 日時 場所 班 大分類 小分類 意見・要望等

1 10/22
荒踊の

館
2 議会 議員定数 議員定数は9名で維持すべき。むやみに減らすべきではない。

2 10/22
荒踊の

館
2 議会 議員定数

議会で活発に研修が行われているが、その結果レポートをもっと広報してはどうか？
役立つ情報もあるはず。

3 10/23
福祉ｾﾝ

ﾀｰ
1 議会 議員定数

議員定数9名は限界と思う。又一般議員の報酬も諸塚村と同額というのはどうかと思
う。

4 10/23
福祉ｾﾝ

ﾀｰ
2 議会 議員定数

町議員選挙では、立候補者の合同討論会をやれば長期間の選挙運動をせずに済む
のでは？選挙費用の削減により立候補しやすい環境になるのでは。

5 10/25 桑野内 4 議会 議員定数 議会に対する町民の関心が薄いのではないか。夜間・休日議会も検討しては。

6 10/22
荒踊の

館
2 議会 議員報酬

議員報酬の引き上げについては、特に問題はない。報酬を上げて議員の仕事をしっか
りしてもらいたい。

7 10/22
荒踊の

館
3 議会 議員報酬 議員報酬改定については、町民の理解はえられるのではないか。

8 10/22
荒踊の

館
4 議会 議員報酬 議員報酬の他に議員に支払らわれるものは何かあるのか？

9 10/23
福祉ｾﾝ

ﾀｰ
2 議会 議員報酬

議員報酬改定については賛成である。町民の理解はえられるので、今以上の議員の
活動に期待している。

10 10/25 桑野内 1 議会 議員報酬 議員の成り手不足。報酬が低くて割に合わない。

11 10/26 旧鞍中 1 議会 議員報酬
議員報酬の引き上げは必要なのか。町民の理解は得られているのか。税収の少ない
町で財源もないのに現行のままで十分と思えるが、議員個人に考えを伺いたい。

12 10/26 桑野内 2 議会 議員報酬 議員報酬を引き上げることは町民にどの程度周知しているのか。

13 10/26 桑野内 2 議会 議員報酬 病気療養中の議員の報酬はどうなっているのか。

14 10/26 旧鞍中 3 議会 議員報酬
議員報酬について、引き上げについては異論はないが、定数を削減すべきではなかっ
たかと思う。

15 10/26 旧鞍中 議会 議員報酬

議員報酬引き上げにつて。今日の説明では引き上げが決定している様な話なのか？
平成15年の報酬減額に至った経緯を理解していただいているのか。ワイナリーや木地
屋等で働く若者の処遇改善図られていない状況で、議員・特別職の報酬を引き上げる
のは如何なものか。平成15年と比べて町民の暮らし向きは悪化していると感じる。
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№ 日時 場所 班 大分類 小分類 意見・要望等

16 10/22
荒踊の

館
1 教育・人材育成 学校教育 学童の減少、小学校の統廃合は

17 10/22
荒踊の

館
4 教育・人材育成 学校教育 学校の統廃合の検討になった際に、未来の保護者はその中に加われるのか？

18 10/25 桑野内 2 教育・人材育成 学校教育
小学校の統合は検討されているのか。子供たちも何れ減っていくのではないか。
Ｇ授業の成果は？

19 10/25 桑野内 2 教育・人材育成 学校教育
スクールバスで、帰りのバスでドアが壊れたからここから歩いて帰ってくれと途中で降
ろされた。こんな時は別のバスを手配して対応すべきでは。運転手が忙しいからここで
降りてと言われたこともあると聞いた。

20 10/22
荒踊の

館
3 教育・人材育成 社会教育

Ｇパークやドーム内の電気関係、グランド、ドームの事務室・フロアに不備があるので
整備をお願いしたい

21 10/22
荒踊の

館
3 教育・人材育成 社会教育

Ｇパークのトラックの改修が必要。雨の時に滑りやすく、実業団選手は外周を利用して
練習している。

22 10/22
荒踊の

館
3 教育・人材育成 社会教育

総合運動公園の全面的な補修が考えられるので、教育委員会・体育協会・担当部所・
議会等を含めた協議会を設置して改修計画を策定してほしい。

23 10/22
荒踊の

館
3 教育・人材育成 社会教育 Ｇパークを整備して、スポーツ振興による若者の定着も考えられる

24 10/26 旧鞍中 2 教育・人材育成 社会教育
旧鞍岡中学校の利用が増えてくれば中央公民館の利用はどうするのか。
払い下げ、再利用、住宅等、財政面の問題もあるが。

25 10/22
荒踊の

館
2 教育・人材育成 人材育成

役場職員の意識の低さが問われている。農協の部会終了後の慰労会に誰も残ってい
ない。他の町は残って意見交換している。

3/8



№ 日時 場所 班 大分類 小分類 意見・要望等

26 10/22
荒踊の

館
2 行財政運営 行財政

行政は国から事業・予算を引っ張ってくるのが仕事では？同じ規模の町で予算に10億
もの差があるのは理解できない。事業を持ってきて活性化を図るべき。

27 10/22
荒踊の

館
2 行財政運営 行財政

新庁舎の候補地は役場駐車場だけなのか？過去に水害も発生しているので想定外
の災害を考慮して選定すべきではないか。

28 10/22
荒踊の

館
2 行財政運営 行財政

ふるさと納税制度の活用を強化すべき。返礼率を上げたり品物を増やしたり、5％でも
10％でも。すべては地域に帰ってくるもの。

29 10/23
福祉ｾﾝ

ﾀｰ
2 行財政運営 行財政

町長の町政に対する危機感が感じられない。具体的な話が無く抽象的である。庁舎内
職員の危機感も必要。

30 10/23
福祉ｾﾝ

ﾀｰ
2 行財政運営 行財政

新庁舎建設検討については、技術者・コンサルだけの意見ではダメ。町内の若者の意
見や町民の考えを取り入れた設計にすべき。

31 10/23
福祉ｾﾝ

ﾀｰ
2 行財政運営 行財政

町民センターはかなりの補修が必要であるが、あまり費用を掛けずに利用できれば良
い。

32 10/25 桑野内 3 行財政運営 行財政 新庁舎建設は急ぐ必要はない。

33 10/26 旧鞍中 1 行財政運営 行財政
旧鞍岡中学校跡地活用について、また住民の声を聴いてというが、何度同じことをす
ればいいのか。

34 10/26 旧鞍中 1 行財政運営 行財政
鞍岡中学校の閉校は１年前から分かっていて、それから３年も何も手を付ずにいたが
町は何をしているのか？

35 10/26 旧鞍中 1 行財政運営 行財政 庁舎建設に１０億円？人口減少が進む中で、そんな高額な庁舎が必要なのか？

36 10/26 旧鞍中 1 行財政運営 行財政 町税等未収金が多い。改修対策は？町民にとって不公平である。

37 10/26 桑野内 2 行財政運営 行財政 旧鞍岡中学校前の街灯が切れている。

38 10/26 旧鞍中 3 行財政運営 行財政
新庁舎建設について、人口減少が進む中、多額の経費を使ってやる必要があるの
か？

39 10/26 旧鞍中 3 行財政運営 行財政
新庁舎建設について、町民への説明や意思がはんえいされていなのでは？総工費と
町の自己負担額は？

40 10/26 旧鞍中 3 行財政運営 行財政
庁舎については、震度計からも強度の強い地盤に建っているので耐震化でたいおうで
きたのでは？

41 10/26 旧鞍中 3 行財政運営 行財政
鞍岡中学校跡地について、地域住民への状況説明が不十分では。一部の方だけが動
いている様に思える。

42 10/22
荒踊の

館
4 行財政運営 広報・情報 回覧の文書量が増えてきているので、もっと情報をまとめてはどうか？

43 10/22
荒踊の

館
4 行財政運営 広報・情報 情報の伝達手段が多様化しているのでうまく活用しなければ伝わらない（紙・ICT）

44 10/22
荒踊の

館
4 行財政運営 広報・情報 沖縄の離島だったと思うが、行政無線の録音データをSNSで発信している。

45 10/26 桑野内 2 行財政運営 広報・情報 町のホームページの情報量が少ない。もう少し充実するべき。

46 10/23
福祉ｾﾝ

ﾀｰ
1 行財政運営 コミュニティ

みんなで頑張っているが中々課題解決が出来ていない。人口は減少するが町の面積
は変わらいなので一人一人がカバーする面積は広くなるばかり。各地区でアイデアを
出して、自分たちでできることは他人に頼らず自分たちでする。

47 10/23
福祉ｾﾝ

ﾀｰ
1 行財政運営 コミュニティ

鞍岡では、子育てが終わった世代の女性で「女子会」を結成、数％でも地域の為にな
ればと活動している、少しでも後押ししていただけるとありがたい。

48 10/26 旧鞍中 1 行財政運営 コミュニティ 鞍岡女子会の活動が活発になっている。

49 10/26 旧鞍中 3 行財政運営 その他
原田町長に、二期目にかける思いが伝わってこない。一期目では何も達成していると
は感じられない。
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№ 日時 場所 班 大分類 小分類 意見・要望等

50 10/25 桑野内 1 産業振興 観光 五ヶ瀬ワイナリーの駐車場が狭い。県道の開設前までに拡張を望む。

51 10/25 桑野内 1 産業振興 観光 スキー場の国有地を町有地に買い上げは出来ないのか。

52 10/25 桑野内 3 産業振興 観光 世界農業遺産のメリットが見えない（内容・取り組みの広報・周知不足）

53 10/25 桑野内 4 産業振興 観光 世界農業遺産の取り組み状況は？外に比べて五ヶ瀬の動きが見えない。

54 10/25 桑野内 4 産業振興 観光
ワイナリーレストランの経営状況は？レストランの料金設定が町民には高いのではな
いか。

55 10/25 桑野内 4 産業振興 観光
観光バスがワイナリーの立ち寄りで終わっている。町内にいいところがあるので周遊さ
せて少しでも滞在時間を延ばせば地域への波及効果もあるのでは。

56 10/26 旧鞍中 1 産業振興 観光
高千穂町は毎月イベントがある。五ヶ瀬もたくさん良いところがあるのにほとんど何も
していない。宝の持ち腐れである。

57 10/26 旧鞍中 3 産業振興 観光
道の駅の進捗状況は？農業の活性化の為に必要である。特産センターの道の駅昇格
の条件は？

58 10/26 旧鞍中 3 産業振興 観光 五ヶ瀬町にはすばらしい観光名所があるが、道路整備が進んでいない。

59 10/26 旧鞍中 3 産業振興 観光 世界農業遺産の経済効果は？町へのメリットはあったのか？

60 10/25 桑野内 4 産業振興 雇用
日之影町のアグリビジネスのようなものは五ヶ瀬で出来ないのか。スキー場と絡めて
通年雇用が出来ればいい。

61 10/23
福祉ｾﾝ

ﾀｰ
2 産業振興 商工業

移住者の保護（支援）する対策を考えてほしい。志学館を含めて町内業者利用をお願
いしたい。

62 10/22 荒踊の
館

1 産業振興 その他 人口減少の歯止め対策は

63 10/22 荒踊の
館

4 産業振興 その他 Ｉ・Ｕターン対策として空き家や町・学校住宅等を有効活用できないか？

64 10/25 桑野内 1 産業振興 その他 移住者対策が弱い。移住者を増やそうという姿勢が見えない。

65 10/25 桑野内 1 産業振興 その他 地方創生事業が進んでいない。Ｕ・Ｉターンへの空き家対策は。

66 10/25 桑野内 2 産業振興 その他 若者が帰ってきても仕事が無い。町はしっかりと対策を取ってもらいたい。

67 10/25 桑野内 4 産業振興 その他 地域づくりの手詰まり感がある。地元での企業・創業の支援策はないのか。

68 10/25 桑野内 4 産業振興 その他 庄屋の館をもっとＰＲして、長期滞在させて移住につなげる事はできないか。

69 10/26 旧鞍中 1 産業振興 その他 人口減少が続いている。若者が残る町づくりを。

70 10/22 荒踊の
館

1 産業振興 農業 休耕地・荒地の解消について農業委員会の活動は

71 10/22 荒踊の
館

4 産業振興 農業 中山間直接支払制度を活用して、冬場のタイヤショベルの購入は出来ないのか？

72 10/25 桑野内 2 産業振興 農業
農協の野菜の会など、研修会後の懇親会があるのに、役場職員は帰ってしまう。
最後まで残って話を聞いてほしい。

73 10/25 桑野内 2 産業振興 農業
牛の品評会は年7回開催されているが、町長は1月に1回来るだけ、議員も見に来るべ
きでは？

74 10/26 旧鞍中 1 産業振興 農業 農地の荒れたところが増えている。作付を頼まれるが増やすのにも限界がある。

75 10/26 旧鞍中 1 産業振興 農業 農業を始めて個人で頑張っている人に行政の手助けが必要。

76 10/22 荒踊の
館

1 産業振興 林業 森林環境譲与税について

77 10/22 荒踊の
館

3 産業振興 林業 広域林道　岩神～大石線　大石側の工事の進捗状況を教えてほしい。

78 10/22 荒踊の
館

3 産業振興 林業 林道・作業路の補修について事業（補助制度）について内容を教えてほしい。

79 10/23 福祉ｾﾝ
ﾀｰ

1 産業振興 林業 木材搬出で林道が傷んでいる。早急に対策を取らなければ益々悪化する。

80 10/25 桑野内 2 産業振興 林業
林道の開設窓口と維持管理の担当部署はどこか？
木材搬出が多く、路面が傷んでいる。少しづつでも補修するべきでは？

81 10/25 桑野内 3 産業振興 林業 木地屋の薪ボイラー設置に関して議会はどう対応したのか。

82 10/26 旧鞍中 1 産業振興 林業 森林環境譲与税の活用策は

83 10/26 旧鞍中 2 産業振興 林業 森林の持つ多面的機能を発揮させるため、再造林に力を入れてほしい。

84 10/26 旧鞍中 3 産業振興 林業
林道・作業路の管理について、伐採業者の作業後の残材の後始末の指導をお願いし
たい。

85 10/26 旧鞍中 3 産業振興 林業 森林組合貯木場の現状は？
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№ 日時 場所 班 大分類 小分類 意見・要望等

86 10/23
福祉ｾﾝ

ﾀｰ
2 生活環境 地域生活

転入者へ「五ヶ瀬での生活マニュアル」を送ってはどうか？初めて五ヶ瀬で生活される
方（先生等）へ五ヶ瀬の生活習慣（特に冬期の対策）、地域の行事などを転入手続のと
きに窓口で渡せば、地域に溶け込みやすいのではないか。

87 10/22
荒踊の

館
1 生活環境 防災 広域行政事務組合　消防の救急体制。救命救急士が五ヶ瀬に必要、分署の考えは

88 10/22
荒踊の

館
2 生活環境 防災

荒踊の館は避難所にも指定されているし、合宿等にも利用されているので、今年のよ
うな猛暑が今後も続くのであれば和室にエアコン設置を検討願いたい。

89 10/22
荒踊の

館
3 生活環境 防災 町内危険箇所調査は行われているが、申請箇所と対応出来た件数を教えてほしい。

90 10/23
福祉ｾﾝ

ﾀｰ
1 生活環境 防災

消防活動について　地域によっては殆ど動かない積載車があるのではないか、それを
役場に置いて有事の際に役場から出動してもらうことはできないか？

91 10/23
福祉ｾﾝ

ﾀｰ
1 生活環境 防災

消防団員は殆ど日中地元に居ない、有事の際に消防団ＯＢであったり、地域の人が積
載車を持ち出すことは可能か？

92 10/23
福祉ｾﾝ

ﾀｰ
1 生活環境 防災 ポンプ操法も変わってきているので、ＯＢに対して操作指導をお願いしたい。

93 10/25 桑野内 2 生活環境 防災
広域消防（高千穂）から救急車が来るまで時間がかかり、場合によっては間に合わな
い。分署を置くことは出来ないのか。以前は置くという話だったが。

94 10/25 桑野内 3 生活環境 防災 震度計を桑野内に設置してほしい

95 10/25 桑野内 3 生活環境 防災 救急車の到着時間が遅い。分署の設置は望めないのか。

96 10/25 桑野内 3 生活環境 防災 防災ヘリ・ドクターヘリのヘリポートはどこになっているのか

97 10/26 旧鞍中 2 生活環境 防災
太陽光発電・蓄電池があるが、災害時のみで常時使えないと聞いている。本当に機能
するのか、別に使う方法はないのか。

98 10/26 旧鞍中 2 生活環境 防災
救急車が到着するまで40～50分かかる、現場に来てからも状況を聞くなどしてすぐに
出発しない。患者が心配。早急に対応してほしい。

99 10/26 旧鞍中 2 生活環境 防災
広域消防に来てもらい防災訓練をし、ＡＥＤでの蘇生法を学ぶ勉強会が必要。まずは
消防団がやり、そのあと地域で実施する。

100 10/26 旧鞍中 2 生活環境 防災 役場にポンプ車を配備し、有事の際に職員が出動するようにしてはどうか。

101 10/26 旧鞍中 2 生活環境 防災
各町（五ヶ瀬・日之影）に消防分署を置く。広域消防ではメリットはない。開署するまで
に十分な協議が必要だった。高千穂に8人も常駐する必要はない。ポンプ車1台に2人
の署員を2町に配置すべき。

102 10/26 旧鞍中 2 生活環境 防災
通学路の危険個所について、曽我部商店前の屋根瓦の落下が心配。所有者が回収
する気持ちが無い。危険個所点検の結果はどうだったのか、行政指導は行わないの
か。

103 10/26 旧鞍中 2 生活環境 防災
ハザードマップはどう利用すればいいのか。鞍岡地区はまだ出来上がっていないと言
われた。　できてもいないものを配布したのか。

104 10/26 桑野内 2 生活環境 防災
避難所に寝具等の準備が必要ではないか。何も持たずに非難した人は困る。一人で
これない人はどうするのか。避難しても食べ物もなくて困る。

105 10/26 桑野内 2 生活環境 防災
防災無線のデジタル化に伴い、災害の放送は広域消防本部からすれば早く周知でき
ると思うが。

106 10/26 旧鞍中 3 生活環境 防災
鞍岡中学校跡地について、避難所として大変重要な施設であり、必要最低限の設備
を確保してほしい（寝具等）

107 10/26 旧鞍中 3 生活環境 防災
高千穂からの救急車の到着時間がかかり過ぎでは。五ヶ瀬分署の設置を考えてほし
い。

108 10/26 旧鞍中 3 生活環境 防災
火災時における積載車の運転規程はあるのか。消防団員以外の者が運転は可能
か？
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109 10/25 桑野内 2 生活基盤 交通基盤
コミュニティバスの運行で、国道からの入り込みに入ってもらいたい。バス亭まで30分
以上かかる場所もある。利用者は高齢者が殆どなので出ていくのも大変、対策を。

110 10/26 旧鞍中 1 生活基盤 交通基盤 コミュニティバスの運用の見直しを、もっと乗りやすくしてほしい（時間帯）

111 10/26 旧鞍中 2 生活基盤 交通基盤
コミュニティバスは入りこみからバス停まで30分かかる。車の無い高齢者は困る。予算
に関係なく週に1回は各集落内まで入るコースを作るべき。

112 10/26 旧鞍中 2 生活基盤 交通基盤 バスが大きすぎる、あまり乗っていない。小回りの利く車にしてはどうか。

113 10/26 旧鞍中 3 生活基盤 交通基盤
コミュニティバス運行について、高齢者・利用者の事を考えて運行の見直しをしてほし
い。イベント時の臨時便は全地域に運行を広げてはどうか？

114 10/22 荒踊の
館

1 生活基盤 道路 高速道路の活用計画は

115 10/22
荒踊の

館
2 生活基盤 道路

除雪対策は町にお願いしても町道・集落道には中々来てもらえない。地元にある重機
等で除雪した場合燃料代はでないのか？

116 10/22
荒踊の

館
2 生活基盤 道路

除雪の場合、国道が終わってからでないと町道・集落道に入ってこない。役場に連絡
しても「しばらくかかります」では困る。

117 10/22 荒踊の
館

2 生活基盤 道路 町道は全体的に整備が必要である。町の早急な対応をお願いしたい。

118 10/22
荒踊の

館
3 生活基盤 道路 国道２１８号の蘇陽地区に温度計が設置してあるが、五ヶ瀬内にも設置できないか？

119 10/22
荒踊の

館
3 生活基盤 道路

国道503号、広木野側から保育所への入り口に段差があり通行が不便。
広木野の道路案内看板も見にくい。

120 10/22
荒踊の

館
3 生活基盤 道路

町道・集落道・生活道が近年劣化が激しく穴が特に目立っているので早急に対策が必
要ではないか。過去には年間500万円で5年間の継続予算が組まれていた。

121 10/22
荒踊の

館
4 生活基盤 道路 国道503号の除草が出来ていない、歩行者（子供や合宿中の選手等）に支障がある。

122 10/23
福祉ｾﾝ

ﾀｰ
1 生活基盤 道路

室野の用水路に土砂が堆積して災害の危険がある。支庁も役場も状況を把握してる
ので早急に対応を望む。議会にもひきつづき要望してもらいたい。

123 10/23
福祉ｾﾝ

ﾀｰ
1 生活基盤 道路

町道も集落道も穴が大きくなり傷んでいる。整備する体制を整えるべきである。役場の
対応が重要。

124 10/23
福祉ｾﾝ

ﾀｰ
1 生活基盤 道路 道路の補修材の在庫が無いと言われた。補正で購入できたのか？

125 10/23
福祉ｾﾝ

ﾀｰ
1 生活基盤 道路

町道から国道への出口が危険な場所がある。安心して通行できる様に対策を講じても
らいたい。町道の改修を行い住みよい環境整備をお願いしたい。

126 10/23
福祉ｾﾝ

ﾀｰ
1 生活基盤 道路 町内いたるところに問題があるが、議員が町内を巡回してはどうか？

127 10/23
福祉ｾﾝ

ﾀｰ
1 生活基盤 道路

町道補修等については、地元であったり、議員であったり、公民館長であったり、様々
な要望活動をされていると思うが、役場がしっかりと整理して早めの対応をお願いした
い。

128 10/23
福祉ｾﾝ

ﾀｰ
1 生活基盤 道路

補修材は町道だけにしか使用できないと聞いている。農道等は中山間直接支払交付
金で対応したいが、補修材の購入は誰でもできるのか？

129 10/23
福祉ｾﾝ

ﾀｰ
1 生活基盤 道路

補修材を出すから地元で対応をと言われても、人が減り高齢化している現状では困難
である。町が業者委託してやってもらえばきれいな仕事をしてもらえる。地元ではわか
らない。

130 10/23
福祉ｾﾝ

ﾀｰ
1 生活基盤 道路 坂本地区、大石方面から国道503号への出入り口が危ないと思う

131 10/23
福祉ｾﾝ

ﾀｰ
2 生活基盤 道路

旧三保裏には地域で守る火伏地蔵があり、山頭火も歩いた道でもある。過去に整備の
要望をしたが対応してもらえない。事故が起きる前に整備をお願いしたい。３年前にも
言った。

132 10/23
福祉ｾﾝ

ﾀｰ
2 生活基盤 道路

町道の穴が多く補修が必要。補修材で地元対応は困難になっているので、町内業者
に委託してはどうか。

133 10/25 桑野内 1 生活基盤 道路 上赤～八重所線　町道の草刈りが出来ていない。5区側は人手不足で荒れている。

134 10/25 桑野内 1 生活基盤 道路 高齢化により、町道・林道・生活道の草刈りが困難になっている。対策はないのか

135 10/25 桑野内 2 生活基盤 道路
町道・林道の草刈りが地元で出来なところもある、対策を講じるべきではないか。
桝形山の道の舗装を望む、室野側の草刈りもできていない。補修も必要。

136 10/25 桑野内 3 生活基盤 道路 町道の補修対策が課題

137 10/25 桑野内 3 生活基盤 道路 下山集落入口の状況が悪い

138 10/25 桑野内 3 生活基盤 道路 町道・県道の除草作業が困難になっているので対策を

139 10/25 桑野内 4 生活基盤 道路
生活道の除草作業が課題となっている。法面の覆うことは出来ないのか。
地区によっては消防団に依頼している。

140 10/25 桑野内 4 生活基盤 道路 町道の補修も課題となっている。

141 10/26 旧鞍中 2 生活基盤 道路 国道の舗装の除草対策。町から県へ要望してほしい。

142 10/26 桑野内 2 生活基盤 道路 国道の除雪対策について、山都町の対応が遅いので要望してもらいたい。
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143 10/26 旧鞍中 3 生活基盤 道路
国道265号線の草刈りについて、年1回の草刈りを2回に増やす事と、草刈りの範囲を
広げ要望をお願いしたい。

144 10/22
荒踊の

館
4 保健・福祉・医療 子育て支援 １区ではH29年に生まれた子供が大石集落に1人しかいない

145 10/25 桑野内 1 保健・福祉・医療 子育て支援 小中学校の給食無償化は子育て支援に繫がると思うが町の考えは

146 10/25 桑野内 2 保健・福祉・医療 子育て支援
出産について不安がある。誰もいないときのタクシー等利用について町からの助成が
あればいいと思うし、他の対策も考えてほしい。

147 10/25 桑野内 2 保健・福祉・医療 子育て支援
保育園児の送迎は3歳以上と聞いているが、3歳以下の場合わざわざ保護者が連れて
いく事になる。チャイルドシート等の設置で対応できないのか。

148 10/25 桑野内 3 保健・福祉・医療 子育て支援 保育所を統合したことによる財政的メリットはどうなっているのか

149 10/25 桑野内 4 保健・福祉・医療 子育て支援 保育所のバスの送迎で、３歳以下も乗せてもらえないのか。

150 10/25 桑野内 1 保健・福祉・医療 福祉 敬老会助成金のあり方に疑問。出席者だけへの補助金では不公平ではないか
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